

GACETA SEP PUEBLA

11 de noviembre

No. 03/2022



Foto: Secretaría de Educación

Anuncia SEP nuevo titular de escuelas secundarias generales

El encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez enfatizó que, los trabajadores deben evitar viejas prácticas que demeritan la calidad de la enseñanza

PÁG. 1

Invita titular de SEP a estudiantes

a transformar su entorno con
actividades artísticas

PÁG. 2

Atiende SEP a padre de familia

otorga paquete de
libros de texto

PÁG. 2

Anuncia SEP nuevo titular de escuelas

secundarias generales



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

A fin de mejorar el trabajo docente, administrativo, y educativo en las escuelas secundarias generales, José Luis Sorcia Ramírez, encargado de despacho de la Secretaría de Educación, anunció el nombramiento de José Andrés Rodríguez Barrales como director de dicho nivel educativo, a quien solicitó actuar con honestidad, inteligencia y proactividad como servidor público.

Sorcia Ramírez enfatizó que en la dependencia deben evitarse viejas prácticas que demeritan la calidad de la enseñanza, y agregó que los trabajadores

que están asignados en las oficinas centrales tienen una mayor responsabilidad, toda vez que, deben demostrar con trabajo y compromiso la transformación en la educación.

El nuevo encargado del nivel educativo, José Andrés Rodríguez Barrales es licenciado en Ciencias Naturales, egresado de la Normal Superior Benavente Puebla, cursó la Maestría en Administración Educativa y el Doctorado en Educación en la Universidad la Salle Puebla; es miembro de la Red de Investigadores Educativos de Chihuahua (REDIECH).

En cuanto a su experiencia profesional, desempeñó el cargo de subdirector en la secundaria general de la Unidad Educativa “Blandina Torres de Marín”, el Centro Escolar Comunitario del Sur “Lic. Manuel Bartlett Díaz”, además fue docente en la Universidad La Salle Puebla, y en los Centros Escolares “Profr. Enrique Martínez Márquez”, y “Lic. Manuel Bartlett Díaz”.

Es importante destacar que, la designación del actual funcionario responde a las necesidades de las escuelas secundarias y solicitudes de la comunidad educativa.

Invita titular de SEP a estudiantes a transformar su entorno con actividades artísticas

El encargado de despacho de la Secretaría de Educación, José Luis Sorcia Ramírez, visitó el Centro Escolar Morelos, para

presenciar el ensayo de la banda de música “Águilas Doradas Marching Band”,

con el objetivo de conocer el trabajo que alumnas y alumnos realizan.

Invitó a los estudiantes a transformar su entorno con actividades artísticas, y mejorar así su desempeño en los ámbitos educativo, y cultural.



Foto: Secretaría de Educación



Foto: Secretaría de Educación

Atiende SEP a padre de familia otorga paquete de libros de texto



Foto: Secretaría de Educación

La Secretaría de Educación atendió la petición del padre de familia Mario Vázquez, quien a través del Patronato del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del estado de Puebla (SEDIF), solicitó un paquete de libros de textos para su hija, una estudiante de la escuela

secundaria general “María Trinidad García”.

Con esta acción, la alumna cuenta ya con el material bibliográfico necesario para seguir con su preparación académica, y concluir de manera exitosa el ciclo escolar.